

富士山を守ろう

山麓でゴミ減量大作戦

県や富士市、静岡第一テレビ24時間テレビチャリティ委員会主催の「富士山ごみ減量大作戦2010」が26日、同市桑崎の富士山こどもの国から大淵までの国道469号や主要地方道富士裾野線などで実施された。

企業、一般個人からなる公募ボランティア

82人が参加。スタッフ23人とともに、6グループに分かれ道路周辺に捨てられているごみを拾い集め、環境保全意識の高揚に努めた。

インスタ・マーチャンディング、販売促進法など、今までのコ



丁寧にゴミを拾い集める参加者

参加者はトンング（火ばさみ）やゴミ袋を手

組んだ具体的事例を交えて紹介した。

回収。タイヤや消火器などの大きなものも協力して運び上げ、トラックへと積み込んだ。

函南町から参加した

海野さんと



富士市浅間本町のあーとふれんどとん忠で、同市松岡在住の海野新さん（74）の油彩画小品展が開かれてい

けていくことが大事では」と美化意識の向上を訴えていた。

植田尚さん、花さん親子は、毎年清掃があるのにたくさん捨てられていた。まずは意識を持って地道に活動を続

若いころは暗い色調でぼかしを用いた表現が多かったといい、作品を見ていると当時の好みや気持ちなどが表われていて面白い。今後も個展を続けていきたい」と意欲を見せた。

山開き前や閉山後の時期に当たる6月と10月に平成18年から行われている。

氏部氏演会

夏期大学

広げる。地元を中心に活躍する実力派ジャズブレイヤーの演奏で、出演は